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Gummersbach 9.1.2024 

PRESSEMITTEILUNG 
 
Zur Berichterstattung über den Bauernprotest in Gummersbach 
 
In den Medien wurde berichtet, dass die grüne Bundestagsabgeordnete Sabine 
Grützmacher MdB trotz mehrfacher Versuche einer Einladung der Kreisbauernschaft 
Oberberg nicht gefolgt sei, es habe darauf keine Antwort gegeben. Nach Rücksprache 
mit dem Abgeordnetenbüro möchten wir klarstellen: 
 

 Frau Grützmacher befindet sich seit Jahresbeginn in einer Rehamaßnahme und 
ist in dieser Zeit nicht erreichbar. Sie wird voraussichtlich in der 4. KW ihre Arbeit 
im Bundestag wieder aufnehmen. 
 

 Kreislandwirt Bernd Schnippering hat in zwei eMails an das Berliner 
Abgeordnetenbüro am 30.12.2023 und am 4.1.2024 eine Einladung zur 
Teilnahme an der Veranstaltung ausgesprochen. Er hat darauf zwei Mal die 
folgende automatisch generierte Antwort erhalten:  
 

Sehr geehrte Damen und Herren, 
liebe Freundinnen und Freunde, 
 
das Büro von Sabine Grützmacher ist vom 22.12.2023 bis einschließlich 
05.01.2024 in der Weihnachtspause und nicht besetzt. E-Mails werden in 
dieser Zeit nur unregelmäßig gelesen. 
 
Ab dem 05.01.2024 sind wir wieder erreichbar, bis dahin eingegangene E-
Mails werden im Anschluss schnellstmöglich bearbeitet. 
 
In besonders dringenden Fällen wenden Sie sich in der Zwischenzeit 
gerne an Herrn Alexander Tietz-Latza per E-Mail an 
sabine.gruetzmacher.ma01@bundestag.de oder telefonisch unter 030 227 
78137. 
 
Wir wünschen schöne Feiertage und ein glückliches und gesundes neues 
Jahr. 
 
Team Sabine Grützmacher 
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Deutschen Bundestag  
Platz der Republik 1 
10111 Berlin 
 

 Eine Kontaktaufnahme über den angegebenen Weg ist leider nicht erfolgt. Auch 
der grüne Landtagsabgeordnete Marc Zimmermann MdL ist, anders als sein 
CDU- Kollege Christian Berger, nicht um eine Stellungnahme gebeten worden, 
ebenso wurde unsere Kreisgeschäftsstelle oder die Herrn Schnippering 
persönlich bekannten Vertreter von Bündnis90/ DIE GRÜNEN in Oberberg nicht 
kontaktiert. Wir müssen deshalb davon ausgehen, dass es kein ernsthaftes 
Anliegen seitens der Kreisbauernschaft gab, eine Stellungnahme unserer Partei 
auf der Kundgebung zu erhalten.   
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 Wir bedauern, dass Herr Schnippering keine zeitnahe Antwort erhalten hat, und 

wir haben ihm das gestern bereits mitgeteilt. Für eine Aussprache zu den 
Anliegen des landwirtschaftlichen Berufstands sind sowohl Sabine Grützmacher 
MdB als auch Marc Zimmermann MdL, der Kreisvorstand und die 
Kreistagsfraktion jederzeit gerne bereit. Wir haben die berechtigten Interessen 
der regionalen Landwirtschaft stets unterstützt und werden dies auch weiterhin 
tun. Grundlage dafür muss immer ein sachlicher und fairer Umgang miteinander 
sein, den wir in diesem Fall vermissen.  

 
 
Wir bitten um Klarstellung im Rahmen Ihrer Berichterstattung.  


